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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Kinder dürfen die Nahverkehrsangebote in Magdeburg bis zur Vollendung des sechsten 
Lebensjahres kostenlos nutzen, unabhängig davon, ob sie in den Kindergarten oder schon 
zur Schule gehen. Für Kindertagesstätten bedeutet dies bei Ausflügen zusätzlichen 
Aufwand. 
 
 
Daher frage ich Sie: 
 
Wie viele Kinder, die das sechste Lebensjahr vollendet hatten, besuchten in den Jahren 
2013 und 2014 Kindertagesstätten in der Landeshauptstadt Magdeburg? 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 


